

Vélo-club montcellien relance les activités pour les sociétaires

le 21/01/2012 à 05:00 par Philippe YAHé (CLP)



Les coureurs prêts pour une nouvelle saison sportive. Photo P. Y. (CLP)

Pour marquer la reprise des activités du Vélo-club montcellien en ce début de nouvelle année, la présidente **Nadine Spohr** avait convié, dimanche après-midi, coureurs et encadrement au vélodrome pour réaliser la photo officielle. Petits et grands avaient donc tous répondu pour confirmer leur engagement et leur motivation pour aborder les prochaines échéances sportives qui interviendront dès la mi-mars avec en point d'orgue le VTT de Gourdon.

L'après-midi se poursuivait au local du Vélo-club, au Pôle associatif de la Sablière pour partager un autre moment de convivialité, entre galettes et verre de l'amitié.